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未来へ
一生懸命楽しむ人づくり、まちづくり

一般社団法人飯塚青年会議所 第６３代理事長 塚 本　　大

・飯塚ＪＣ全員で取り組む会員拡大とアカデミー育成
・飯塚ＪＣ全員で取り組む市民祭飯塚山笠
・組織運営ルールの徹底
・メンバーへの成長の機会の提供
・厳粛な式典の開催とメンバーが楽しみにする例会
・メンバーの参加意識と成長への意識を醸成する会員交流
・笑顔溢れるまちづくり～まち・ひと・しごとの視点から～
・地域活性を図るための継続的な事業および地域への広がりの検討
・地域や行政の方々との交流・連携の促進と地域活動支援方法の検討
・来ていただける方のことを想った三大行事運営
・地域とのより良い関係をつくる広報
・台東国際青年商会との継続的な交流

は　じ　め　に
　昭和２８年７月、飯塚の地において、私たちの先輩方がこの飯塚青年
会議所をつくられました。それが、いま現在まで続く、この一般社団法人
飯塚青年会議所の原点であり、その想いは脈々と受け継がれています。
しかし、今どれほどの人がこの国のこの地域の未来をつくるという志
を持って活動しているのでしょうか。経済が発展し生活が豊かになった
ことで、危機感やハングリー精神が薄く、自分たちはどこへ向かってい
くのだろうかという漠然とした先行きへの不安が広がっています。人任
せの批判や自分たちだけが良ければいいという考えでは未来はますま
す不透明なものになります。いまこそ青年の力が必要です。青年らしく、
この先行きへの不安を未知の可能性として前向きに捉える創造力、率
先して何事にも立ち向かう行動力、未来は自分たちの手で切り拓いて
いくという情熱が今求められているのだと感じます。そして、その中心
となるのが青年会議所ではないでしょうか。
　青年会議所は明るい豊かな社会の実現を同じ理想とし、次代の担い
手たる責任感をもった２０歳から４０歳までの指導者たらんとする青
年の団体です。社会のリーダーたるために市民運動の先頭に立って活動
するなかで、私たち自身をより良く開発することが青年会議所運動に他
なりません。このような時代だからこそ、メンバーそれぞれが地域のみ
なさまや行政の方々とともに活動することで、先の見えない未来を切
り拓き、明るい豊かな社会の実現へと前進することが地域の未来への
希望となります。そして、青年会議所で生まれたリーダーが地域のリー
ダーとして波及していくことで、さらなる地域活性化へと繋がっていく
のだと確信します。一日一歩、三日で三歩。一歩一歩、確実に歩みを進め
ていくためにメンバー全員で一年間邁進していきます。

メンバーのために
　私が青年会議所活動を積極的に行うようになった気持ちの源泉は仲
間のためにという想いです。仲間ができるまでは漠然とした地域への
想いしかありませんでした。仲間ができたから青年会議所活動に積極
的に関わるようになりました。積極的に関わるようになると、いつの間
にか地域のこと未来のことを仲間と話すようになり、仲間と共に成長
することを望むようになりました。しかし今、メンバーそれぞれが青年
会議所の機会を最大限に活かしているでしょうか。ＬＯＭの人数が増え
た一方、入会３年目未満が半数を占め、十分に声をかけられていないメ
ンバーもいるのではないでしょうか。本年度、私は青年会議所のリー
ダーがメンバーに未来の可能性を伝え、共に成長する仲間が一人でも
増えるようなひとづくりを目指したいと思います。
　入会したメンバーは青年会議所の仕組みを学び、積極的に参加する
ことで新しい仲間となります。その後、仲間と苦楽を共にしながら、機会
にさらに積極的に飛び込んでいくことで成長していくのだと思います。
教える側も仲間に教えるうちに成長し、それをみてそうなりたいという
次のリーダーが育っていくことで、その想いが次の未来へ繋がっていく
のです。ただ楽しいだけの団体ではなく、自分と仲間の成長を望み、家
庭でも会社でも地域でもリーダーとなれるように一生懸命楽しみなが
ら活動するメンバーが増えることで飯塚青年会議所の未来は明るくな
り、ひいては地域の未来も明るくなると確信します。

地域や行政のみなさまとともに
　先輩方のおかげで、２市１町のみなさま・行政の方々とのたくさんの
協力の輪を形成することができています。本年度も２市１町のみなさま
や行政の方々との関わりをより積極的に持ち、判断を確かなものとす
る中で、私たちはどういう立場からどういう役割を担うべきかを明確
にして運動を展開していきたいと思います。私たちだけが納得している
ようでは運動に広がりが生まれません。私たちがワクワクして楽しいと
思わないようでは運動に勢いは生まれません。しかし今、青年会議所が
行う事業や活動で地域に残るものが少なくなっているように感じます。
単年度制での結果を追うあまり、もう一歩のところで歩みを止めてい
るのではないでしょうか。本年度、私は事業や活動の結果を地域に繋い
でいくまちづくりを目指したいと思います。
　地域へ事業や活動を繋いでいくにあたって、しっかりとしたデータや
先行事例がなければなかなか地域や行政のみなさまの最初の一歩は
引き出せないものです。また、市民の一員である私たちが実際に得た
データや結果に基づいた報告・提案は地域や行政のみなさまにとって
とても貴重なものです。しっかりとした報告と提案をすることで地域が
変わっていくきっかけがさらに広がれば、メンバーの意識と達成感もよ
り高まり、地域にとっても青年会議所がもっと必要とされる団体になる
と確信します。また、そのなかで飯塚青年会議所として継続が望まれる

事業・活動の探索や地域へ残すべき事業の選定、その波及計画をもう一
度ゼロベースで見直すこと、また、飯塚青年会議所として地域や行政の
みなさまとどう関わっていけばよいのか、関わることで何が生み出せ
るのかを再度見つめ直すことにも力を入れていきたいと思います。

笑顔溢れるまちを目指して
　子どもから大人まで多くの人の笑顔があふれ、賑わいのあるまちの
未来を想像すると楽しみでなりません。国も地方創生・地方再生を声高
に叫び、まち・ひと・しごとの創生や地方への新しい人の流れについて
今後は各地方でも議論や取り組みが進んでいきます。しかし、まちづく
りの本質的な目標は人口や観光客を増加させることではなく、まずは
今このまちで暮らす人がこのまちに住んで良かったという想いが増え
ることだと思います。このまちで暮らして良かった、このまちで育って
良かった、このまちで働いて良かったと心から思うような人が増えて
いけば、時間はかかるかもしれませんが自然とその評判は広まり人が
集まってくると確信します。
　近年、この地域は男女とも２０代から３０代を中心とした人口流出超
過地域となっています。経済的な要因もありますが、やはりこの地域で
の暮らしや子育て、仕事を含めた生活に何か不安を感じたり、魅力を知
る機会がないことが大きな要因ではないかと思います。私たちが当た
り前だと思っていることを含め、もう一度この地域での暮らし、子育て、
仕事を見つめ直すことで、このまちに暮らす人たちが他に誇れること
を広げ、共有していくことで、もっとこの地域を自慢できるような取り
組みを増やしていきます。そのために、まずは私たちの身近なところか
ら感じることや地域に貢献できることを考えていきます。魅力溢れる２
市１町の方々がもっと笑顔になるきっかけを探求し、この地域に住む市
民の一員としてまち・ひと・しごとの創生を提案し、このまちの可能性
を広げ、次世代を担う子どもたちにとっての未来となる明るい豊かな
社会を築いていきます。

お　わ　り　に
　私は入会して８年目を迎えます。当初は青年会議所に疑問を持つこ
ともありました。しかし、それは一歩踏む出すことを恐れ、周りのことを
考えていなかったためでした。思いきって一歩前へ足を出し、周りを見
渡せば、そこには自分を叱咤激励してくれる仲間がいて、自分を成長さ
せてくれる仲間が青年会議所にはいます。もちろん、思い描いた未来を
つくりだす機会も得られます。私はそのことをメンバー全員に伝え、多
くのメンバーのもう一歩を引き出せるきっかけをつくり、飯塚青年会議
所がさらに地域に多くのリーダーを生み出せるよう可能性をさらに広
げていきたいと思います。
　私たちの活動は何かを犠牲にすることではありません。私たちの活
動は、人間の幅を広げ、人の気持ちを考えられる人間となり、家庭や会
社や地域に恩返しできるようになることだと思います。そして、私たち
の子どもたちの住むこの地域をより明るい豊かな社会にするために一
生懸命考え、何より私たちがワクワクとするような活動をすることで
す。この地域の未来をつくるのは私たちです。明確な未来を思い描き、青
年らしく謙虚に、誠実に、正々堂々と活動することを心がけようと思い
ます。多くの人の共感が得られる活動であるならば、応援してくれる人
は必ずいます。そんな我々の歩いた足跡には、きっときれいな花が咲く
でしょう。それを目指し、仲間と切磋琢磨しながら、一年間一生懸命突き
進んで行きます。

基 本 方 針
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事務局次長

㈱ワーキングハセガワ

作業着・作業用品のことならなんでも
おまかせ下さい。

長谷川伸一
監事

㈱エス・シー・エム

あらゆる空間をより清潔に…

寺 濱 剛 史
監事

㈱玉置

文具・事務用品のことならおまかせ下
さい。

玉 置 一 貴
監事

(有)システムハウジングタイセイ

パソコンのトラブルはパソコン救急
車におまかせ下さい。

國 武 裕 仁

副理事長

(有)嘉穂園芸

自然の潤いをデザインします。

藤 原 昌 直
専務理事

佐藤測量設計㈱

土地のことならなんでもご相談下さ
い。

白 附 友 和
常任理事

上嘉穂貨物自動車運送㈱

重機運搬のことならおまかせ下さい。

福 澤 慶 之
事務局長

㈱KMG

梱包資材のことならなんでも受け賜
ります。

外 山 武 志

理事長

㈱中央産業

プラスチック成形とプールの事なら
お任せ下さい!

塚 本 　 大
直前理事長

㈱多田組

建設業

多 田 　 勉
副理事長

親和塗料

塗料のことならなんでもおまかせ下
さい。

山 室 　 透
副理事長

(有)南星観光

バスのことならおまかせ下さい。

深 田 陵 市

2016
年度 会員紹介

組織図
総　会

理事会

監事

塚本　　大 白附　友和多田　　勉 福澤　慶之

外山　武志 長谷川伸一

深田　陵市 藤原　昌直

狩野　喜彰
室長

樺島　玄陽

塚原　大悟
委員長

西川　耕司
委員長

赤坂　昌紀
委員長

神田　　顕
委員長

井上　敬介
委員長

宇都宮直崇
委員長

副室長 

室長

副室長 

浅田　智之 岡　　芳幸

副委員長 

中川　裕貴
副委員長 

原中　茂雄
副委員長 

有吉健太郎
副委員長 

浅田　龍輔
副委員長 

深田　良介
副委員長 

加藤　陽子

地域活性
特別室

総務会員交流
委員会

ひとづくり
委員会

まちづくり
委員会

会員拡大アカデミー
委 員 会

しごと活力
委員会

地 域 交 流
特別室

例　　　会
委員会

國武　裕仁
玉置　一貴
寺濱　剛史

直前理事長 理事長 専務理事

事務局長

常任理事

事務局次長

副理事長副理事長
山室　　透
副理事長

井上　　新

大崎善之助

財津　仁志

坂口　天志

柴田　健太

林田　俊貴

野上　智司

弓削　尚和

吉田　敏浩

今村　太郎

奥野　敬之

岸田　貴靖

小林　奈々

新枦　健一

西　竜太郎

畑中　規一

室井　隆太

本松政一郎

山口　孝敏

大塚　正博

越智　信次

庄野　愛智

髙橋　祐介

武田　孔明

豊原　　優

中村　和也

福田　裕一

前田　美紀

麻生　将豊

有光　弘好

上野　雄司

大村　洋祐

岡部　　稔

古賀　浩一

野見山　勉

三船　仁史

今増　大輔

遠藤　訓之

沖野光一郎

加藤謙太郎

宗　　和彦

多賀谷勇気

武智　貴住

藤田　光司

本河　実平

山井　　拓

今吉　義之

江藤　裕仁

小松　佳弘

白附　圭太

髙橋　義彦

谷延　甲太

豊永　次郎

渕上　拓也

吉原　正和

明日　貴也

安中　祐二

久保田委美

齋藤　壮史

清水　幸浩

高田　博史

田邊　拓司

古谷　和雅

穂坂　貴彦

赤尾　嘉則

伊香賀　亮

岩本　真司

齋藤　悠久

崎村　　豊

長岡　敦史

野上　健一

濱本　誠二

枡田　晃久

三木　祐太

会員数：101名



福豊帝酸㈱

産業、医療、空調ガス製造販売及び各種機械、工具販
売,あらゆる分野に対応します。まずは御相談下さい。

濱 本 誠 二
アジア綜合法律事務所

弁護士

枡 田 晃 久
㈱三木

飲食業

三 木 祐 太

(合)楓組

庭木から山の木まで、全ての木の伐採など
ありましたら、木こり齋藤がお受けします。

齋 藤 悠 久
﨑村組

建設業

﨑 村 　 豊
㈱ジェイ・イー

エレベーター保守

長 岡 敦 史
DEEP

飲食業

野 上 健 一

副室長

(有)笠置建工

内装の事ならお任せ下さい！
小さな仕事ならボクがやります（笑）

岡 　 芳 幸

室長

㈱竜王ガス

プロパンガス他、色々やってますんで、相談
してみてくださーい。

樺 島 玄 陽

㈱赤尾組

建設業

赤 尾 嘉 則
オフィスイコウガ

サービス業

伊 香 賀 亮
㈱イワキン工業

解体業

岩 本 真 司
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　飯塚ＪＣと行政の方々とはこれまでも連携してきましたが、この連携が更に強化されたものとなるように活動を
行っていきます。
台東国際青年商会とはこれまでの友好関係を継続し、新しい出会いの機会を作り、一層発展していくように企画
していきます。
灯明に関しましては、これまで行ってきた経験を基に灯明実行委員会に協力していきます。

(有)サンクスライフ

保険の事なら何でもご相談くださ
い！！

田 邊 拓 司

㈱古谷金物店

販売から施工までやっております！！

古 谷 和 雅
農事組合法人　穂坂牧場

約800頭のおいしいお肉を生産して
います！！

穂 坂 貴 彦

㈱麻生　飯塚病院

日本一のまごころ病院を目指して！！

久保田委美

㈱壮・緑士環境

造園業

齋 藤 壮 史
㈱瑞建工務店

設計から施工までお任せください！！

清 水 幸 浩
(有)高田工業所

特殊溶接ならお任せ下さい！

高 田 博 史

副室長

ダイワ印刷㈱

伝わる力が違います！！

浅 田 智 之

室長

(有)かの住建

些細なリフォームから新築までお任せくだ
さい‼

狩 野 喜 彰

GLEAN-LIFE㈱

綺麗と清潔を提供します。

明 日 貴 也
㈱アイビーメディカル

調剤薬局、薬相談受付

安 中 祐 二

　本年度の特別室名でもある「地域活性」を図るうえでは、単年度で行われる意識変革と継続的運営が必要と考
えます。そこで当室では、継続的運営に繋げる為にも私達自身が夢と中長期的な計画を持って推進できる事業を
提案又は運営することで、その効果と可能性を知っていただきます。
　また、その活動の当初より行政や外部の方々と関わっていくことで中長期的な運営のあり方を検討し、継続事
業に繋げるよう邁進していきます。

地域交流特別室

地域活性特別室

交流を深めます！

明るく、楽しく、夢を持つ

新会員



ミンクルビスト㈱

素肌本来の美しさをつくる！

室 井 隆 太
社会福祉法人　嘉穂福祉会　三愛園

三愛精神
～人を愛し、地域を愛し、自分を愛す～

本松政一郎
写真の和光

あなたの「勝負写真」、撮ります！！

山 口 孝 敏

ビップエコー

歌は世界を明るくする♪歌いにおい
でよビップエコー。

小 林 奈 々
メットライフアリコ生命保険㈱

保険業

新 枦 健 一
㈱西組

住まいにまごころを。

西 竜 太 郎
(有)荒木食品産業

飲食・給食業

畑 中 規 一

副委員長

KRC桂川

リスクコンサルタントのプロフェッ
ショナル

原 中 茂 雄

委員長

西川歯科医院

みんな笑顔、白い歯で。

西 川 耕 司

㈱福岡中央銀行

この街でごいっしょに

今 村 太 郎
㈱カイト

未来に向けた介護。

奥 野 敬 之
三協技建㈱

建設業

岸 田 貴 靖
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ユゲデンキ㈱

電設資材・電化製品・空調設備・オー
ディオの事ならユゲデンキ

弓 削 尚 和
筑豊印刷㈱

印刷の事なら何でも聞いて下さい！

吉 田 敏 浩

㈱飯塚電設

地域の皆様に奉仕する。

坂 口 天 志
(有)ユーエスオート

国産から輸入車までお任せ下さい！

柴 田 健 太
林田俊貴税理士事務所

林田俊貴税理士事務所。

林 田 俊 貴
㈱のがみ組

安心・安全な解体工事現場を創りま
す。

野 上 智 司

副委員長

飯塚中川証券㈱

株式ならお任せを！

中 川 裕 貴

委員長

(有)めがねのツカハラ

認定眼鏡士による快適なビジョンケア

塚 原 大 悟

ドライアイス筑豊（有）

水を使わない、ドライアイス洗浄始め
ました。

井 上 　 新
ひまわり不動産サービスセンター

不動産の事ならお任せ！

大崎善之助
(資)内橋商店

筑豊銘菓　山田饅頭。

財 津 仁 志

　様々な家庭環境に対して家庭の繋がりや親子の絆だけではなく、多くの方々とふれあうことや助け合うことが
未来を担う子供たちの育成に大きく関わり 重要となってきます。
そこで、子供達と触れ合い、いろいろな方と出会うことで、幅広い視野をもってもらい、子供達自身の自立を促進
させるきっかけを与えることで、社会にはばたく力が身につく事業を企画・運営します。

　青年会議所には、例会、事業、委員会活動等多くのＪＣ運動の中で、自分の考え方や意見をぶつけ合い、自分自
身を成長させる環境があります。人と人とが考えや意見を出し合い本気で議論を交わすことで、お互いに切磋琢
磨できる関係が築き上げられるのではないでしょうか。そこで本年度当委員会では、なぜ各々がＪＣを行っている
のかという目的を考える機会を創出し、青年会議所における様々な機会が自己成長に繋がることを再度理解し
て頂きます。そのうえで、会員が環境の中に一歩踏み出す行動に発展する意識改革に繋げていきます。また、会員
同士の相互理解が深まるより良い交流を企画してまいります。
　そして、総務の担いにつきましては定款及び運営規定を十分確認し、管理、総務諸業務を確実に行い、総会運営
についても厳正かつ円滑な運営に務めてまいります。

広げよう、地域の輪を。子供の未来のために。

メンバーの参加意識と成長への意識を醸成する会員交流！

ひとづくり委員会

総務会員交流委員会

新会員

新会員

新会員

新会員



(有)末廣

料亭末廣です。最高のお ・ も ・ て・  
な  ・し を約束致します！

三 船 仁 史

(有)日本バボルナ

自然の中でヒナから育てたこだわり卵で
あなたの食に喜びをお約束いたします。

大 村 洋 祐
㈱初音

高齢者福祉業

岡 部 　 稔

Rudies Cafe

ソムリエのいるお店です。
リコグリルもやってます。

福 澤 裕 史

(有)セントコーポレーション

「新飯塚・柏の森周辺のお部屋探しな
ら、ぜひうちへ」

古 賀 浩 一
㈱グリュックス

ホームページの制作実績豊富です。

野 見 山 勉

副委員長

㈱セフティ・システム

セキュリティ・防犯カメラのプロ
フェッショナル。

淺 田 龍 輔

委員長

㈱南風堂

オマメたべてますか？オマメプロフェッ
ショナル。

神 田 　 顕

麻生商事㈱

建材・資材何でもおまかせ。

麻 生 将 豊
皇祖神社

神社

有 光 弘 好
舞鶴設備工業㈱

安全な水を安心してみなさんへお届
けいたします。

上 野 雄 司
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㈱福田電気商会

豊かな人材創り

福 田 裕 一
㈱ニッツー

『ガスと水・快適生活応援団』

前 田 美 紀

飯塚信用金庫

『あなたの夢が私の夢』

髙 橋 裕 介
飯塚信用金庫

『あなたの夢が私の夢』

武 田 孔 明
あおい合同土地家屋調査士事務所

土地家屋調査士

豊 原 　 優
福岡クリエーション開発(有)

建築・介護はお任せ下さい。

中 村 和 也

副委員長

㈱筑豊調味

変わらぬ味と香りをお届けします。

有吉健太郎

委員長

㈱緑親園

庭木の事ならお任せください。

赤 坂 昌 紀

㈱三信ビル管理

『人と環境にやさしく』

大 塚 正 博
㈱サンヨー建設工業

「サッシ施工」任せて下さい。

越 智 信 次
㈱一輝

宿泊施設・介護施設・カフェ

庄 野 愛 智

　本年度会員拡大アカデミー委員会では、飯塚ＪＣメンバー全員に会員拡大の重要性を伝えていくことで一人で
も多くの仲間を迎えることができるよう会員拡大活動を図るとともに、新入会員の皆様が一日でも早くＪＣにな
じみ、これからのＪＣライフを一生懸命楽しんで頂けるようアカデミー育成に努めてまいります。メンバー一同、青
年会議所にある成長のチャンスを最大限活かせるよう一年間邁進してまいります。

　まちづくり委員会では、10年後、20年後の未来を思い描いた時、明るい豊かな社会の実現の為に、何が必要
なのか、足りないのかを模索、検討し、このまちに更に関心を持って頂き、もっと大切にしたい、輝かせたいという
意識の向上を図ります。まちづくりの事業を通してこのまちに住んでよかった、暮らしてよかったと思える方が一
人でも多く増えるよう1年間邁進してまいります。

会員拡大アカデミー委員会

まちづくり委員会

新たな仲間を迎えるために

確かな未来を繋ぐために

新会員

新会員 新会員

新会員 新会員



パームハウス

まちの素敵なお花やさん

淵 上 拓 也
㈱アイックス 福岡

不動産売買・賃貸を行っています

吉 原 正 和

AUTO-GARAGE・KEITA’S

自動車整備販売/飲食店等

白 附 圭 太
（学）嶋田学園　飯塚高等学校

英語の楽しさ教えます！

髙 橋 義 彦
居酒屋 すけはち

美味しいモツ鍋あります！

谷 延 甲 太
飯塚記念病院

内科医/入院患者さんの全身管理

豊 永 次 郎

副委員長

㈱福岡カホスイミングスクール

水泳教室/鍼灸整骨/ピラティス指導

加 藤 陽 子

委員長

曩祖八幡宮

飯塚の護り神様に仕える神職

宇都宮直崇

㈱アイジャパン

KDDI 〉 au 〉 アイジャパン

今 吉 義 之
㈱トーン

広告/出版/イベント/デザイン

江 藤 裕 仁
㈱パーソナル・グラス・アイックス

日本唯一のドイツ式検査のメガネ店

小 松 佳 弘
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竜王運輸(有)

真心こもった輸送を提供します。

藤 田 光 司
本河住建

木のぬくもりを伝えたい。

本 河 実 平
㈱西日本シティ銀行

ココロがあるコタエがある。

山 井 　 拓

ロケット石鹸㈱

洗剤のパイオニアロケット石鹸。

加藤謙太郎
やしま整骨院

交通事故治療は当院で。

宗 　 和 彦
㈱イオス

丁寧に解体致します。

多賀谷勇気
武智社会保険労務士事務所

ヒト・組織に関するエキスパート

武 智 貴 住

副委員長

㈱深田環境開発工業

バキュームで何でも吸います。

深 田 良 介

委員長

(有)マイルド薬局

薬の半分は優しさでできています。

井 上 敬 介

(有)東進

我がモットーはめんどうみ主義です。

今 増 大 輔
親和電気工業㈱

電気工事やってます。

遠 藤 訓 之
NEXT INNOVATION

輸出輸入業

沖野光一郎

例会委員会

しごと活力委員会

　次年度の例会委員会では、青年らしく活発な中にも次世代を担うリーダーとしての気品がある厳粛で滞りの
ない例会の運営をおこなって参ります。また、アワーではメンバー同士の交流を主眼に起きつつ、形にとらわれる
事なく自由な発想で独創的に、少しでも多くの「なるほど」をお届けできるようアワーを構築いたします。例会委
員会一同一致団結し、例会をよりいっそう身近に感じて頂けるよう一年間邁進して参ります！！

　私たちしごと活力委員会では子が親の仕事を理解し、感謝を示し、自らの仕事を自らで選ぶことで、明日への
仕事の活力を育てていく事業を展開してまいります。それがこの街に暮らす人が働いていて良かったという思い
を育て、仕事の活力、引いては地域の活力を上げ、魅力あふれる街を築くことと信じ一年間邁進してまいります。
　創立記念におきましても、63年という歴史を重く受け止め、企画運営していく所存であります。

へぇ～！！なるほど！！をお届けします。

あなたのしごとに活力を！！

新会員

新会員 新会員



新年祈願で新たなスタート！

京都会議に行ってきました。京都会議に行ってきました。

かち歩き大会かち歩き大会

創立記念　わ組さんと演劇
サッカー部九州大会

福岡ブロック大会
in朝倉

アジア大会誘致運動中アジア大会誘致運動中

いよいよ追い山

諫早の地で九州大会

サマーカンファレンスin横浜

全国大会にて
卒業式in八戸
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～ 一年間を振り返って ～
一般社団法人飯塚青年会議所

第６２代理事長 多 田　　勉
　2015年度は会員全員に、「和敬清寂」の精神ですべての物事に臨んで頂きたいとの思いで一年をスタート致しまし
た。また、我々の事業とは「未来へ希望を託していく」ものでは在りますが、今ある問題に対して解決策を提案していく
事こそが今後のJC運動の有り方ではないかと再考し、そこで目の前にある幾つかの社会問題に目を向け取り組んで
きた年度ともなりました。
　さて、本年度の命題にもなった「社会問題への取り組み」は、解決が難しいからこそ社会問題であるという側面も併
せもつため、当然ではありますが、各委員長の方々に関しては、悩まれ困惑した一年になったのではないかと思います。
しかしながら、各委員長の発想はもとより、それを実現させるための弛みない努力、更には所属する委員会メンバーの
協力もあって、事業に関しては私の想定以上の成果をあげる事が出来、地域に対し問題解決に向けある一定の効果を
もった提案を投げかける事が出来たと確信しております。また、継続事業に関しては、経験を活かしつつも、そこに新た
な試みを加える事により、様々な可能性や次へと繋がる課題を見出す事が出来、今後の取組方に対する道標を築けた
のではないかと感じております。
　最後となりましたが、私自身にとってもこの一年は、これまで青年会議所で培った経験の是非を問う年となりまし
た。そして得た答えは、「失敗を恐れず果敢に挑戦することが一番大切なことである」ということです。青年会議所と
は、まさに、失敗を恐れず精一杯努力し果敢に挑戦し続ける事が出来る環境が整った場所です。そして何よりも果敢に
挑戦することが青年の証だと思います。残存する会員の皆様には、果敢に挑戦すること、それが自身の成長への近道で
あること、また、その挑戦が如いては地域を発展させていく原動力になることを心に留めてもらいたいとの思いを託
し一年の総括といたします。

2015 年は
こんな事をやりました。
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教育委員会
　当委員会が思う教育とは『社会で生きて

いくための力を身につけ、人間同士が共に

生きていくための思いやりや気遣い、優し

さ』だと思い、まず子供達が思いやりの行

動を体験する事が大事だと考えました。今

回大地震に見舞われたネパールは識字率

がアジアで最も低いこともあり、2市1町

小中学校の児童たちに、文房具の寄付をし

て頂きました。事業当日には、子供達の手

形スタンプでネパールの応援旗も作成し

ました。予想よりはるかに多い事業参加者

と想像もつかなかった数の文房具が集ま

りました。この事業を通じて、子供達が思

いやりの心を育むきっかけになったと感

じました。

会員拡大広報特別室
　2014年度会員拡大広報特別室では15名の新入会員を新たな仲間に加えるこ

とに成功しました。新入会員へのフォローアップを通してメンバーの成長を

日々感じることができました。

　また広報では各メディア、行政

の方々との関係づくりに努め、新

たな関係を築くことが出来まし

た。

　最後に当室の担いでありました

台東国際青年商会との国際交流も

体験型交流を軸とすることでお互

いに友情を深めるとともに想い出

深いものとなりました。

▲拡大ツール・広報ツール

▲小学校にてネパールの現状を知ってもらいました。▲

▲ハンドスタンプで応援旗作成！

▲応援旗完成！！ ▲多くの新聞社に掲載してもらいました。

▲レース場にてオートレース体験▲麻生邸にて台東JCをおもてなし

▲2月合同例会にて準会員紹介

▲新年会にて準会員紹介

▲ロータリークラブの卓話にお邪魔して会員拡大の熱い
　思いを伝えてきました。
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総務例会ｱｶﾃﾞﾐｰ委員会
　総務例会アカデミー委員会では、多田理事長の揚げるスローガン『和敬清寂』の精神をテーマとし、例会で多くのメン
バーに、この精神を理解して頂くため、お茶を淹れあう例会、思いやりの心をより一層もって頂く例会、又は感謝の心を
より一層もって頂く例会など和敬清寂に纏わるテーマでの企画・運営をして伝えてきたことで、多くのメンバーに、こ
の精神を理解して頂けたのではないかと考えます。また、アカデミーメンバーに関しましては、主体の例会を設け、企
画・運営を体験頂いた事により、力強いJAYCEEへ一歩となり、今後の活動の糧にして頂けたのではないかと考えます。

食育委員会
　　現在、私たちは餓えに苦しむこともな

く生活出来ています。その反面、食べられ

るにも関わらず廃棄される食料は国民ひ

とりが毎日おにぎり2個を捨てているの

と同じことだと試算されています。このよ

うな時代背景を基に「食の大切さを知る」

というテーマで小学生を対象に3カ月間、

共に活動を行ってまいりました。

　目的を達成すべく生産の実体験や学習

を基に食料に対する愛着や興味を喚起し

食への意識を高めることで行動となり、ひ

とつのモデルケースを構築することが出

来ました。

　結果、子どもたちから「食べ物を大切に

します」と言った感謝の気持ちなどの声を

頂き「食の大切さ」を伝えることが出来ま

した。

▲もったいない鬼ごっこ

▲野菜の生産

▲育てた野菜で給食を頂きました

▲▼家族例会にて家族への感謝を込めて ▲スポーツ例会…なんとスポーツ吹き矢です。 ▲アカデミー交流例会…海はイイヨネ！

▲通常総会にて ▲和敬清寂…お茶体験

▲コウケンテツ氏による講演

▲楽しくて美味しい給食の時間でした。

▲子供たちによる食育の発表会
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環境委員会
2015年度我々環境委員会は、地域の様々な環境問題に目

を向けその問題に関して行動することで、未来の明るい豊

かな社会作りを目指しました。環境問題というテーマの中

に様々な学び方や取り組み方がある中、より参加者の記憶

に残るように何をやるかではなく何処でやるかに重要性を

感じ、ゴルフ場で遊びながら環境問題を学べるイベント行

いました。当日は麻生飯塚ゴルフ倶楽部を無償で解放して

頂き、TOYOTAや九州電力、地域行政の方々と広大な敷地の

中、自然の大切さや重要性、身近にやれる取り組みを様々な

遊びの要素を交え伝えることが出来き、来場者の方々に喜

んで頂く事が出来ました

灯明委員会
　今回の灯明まつりは福岡のグルメイベント誘致とデザイナーによる灯明を実施しました。
　これまで他団体と開催する灯明がありましたが、イベントを誘致となると細かい擦り合わせが必要でたくさんの
ことを学びました。
　そして、最大のミッションでもある飯塚青年会議所が育ててきた灯明を他団体へ引き渡し継続させていくという
ことも取り組み手を挙げて頂ける段階まで進むことができました。青年会議所が事業を行い、地元に根付き、継続し
ていく。という理想の形へと導けたと思います。しかし、これからがスタートです。永遠に愛される灯明になるよう
今後も眺めていきたいと思います。

▲新旧様々な車を配置し、車が及ぼす
　温暖化の影響について学びました。

▲電気を使わずに、転がすだけでアイスが
　できるローリングアイスボールは大人気。

▲ゴルフダイジェストに掲載されました。
　環境問題を考えるきっかけが少しでも
　普及することを祈ってます。

▲様々な発電の仕組みや、普
　段いかに無駄な電力を使っ
　ているのかを学びました。
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企業誘致委員会

▲スノーピーク会社訪問 ▲ユニバーサルと集合写真

▲オーディション風景 ▲飯塚青年会議所賞

▲意見交換会

▲オーディション集合写真

　私たちは今までにない企業誘致のあり方を行政へと提案する為、「若者に

とって魅力的な企業誘致」をテーマに活動しました。

　今回はこの地域の魅力である嘉穂劇場と若者にとって魅力ある企業の強み

を生かした事業「新人発掘オーディションin嘉穂劇場」をユニバーサルミュー

ジックに協力していただき開催しました。遠くは沖縄県からも参加していただ

き、この機会で多くの方に飯塚市の魅力を

伝える事が出来たと思います。

　また、2市1町の企業誘致担当者へ当委員

会の活動内容を報告する場を作る事が出来

て、今後行政の行う企業誘致が若者にとっ

て魅力あるものになっていくきっかけを作

れたと思います。

2015年度 新会員の声
井上 　新

小林 奈々

髙橋 義彦

前田 美紀

仕事で出会う JC の先輩方が、入ってよかったと口をそろえて言われるので入会しました。それまで JC のイメージは飲み会ばかりと思っていましたが、いざ入会してみるとそうでもなく、地元愛を持った熱い人間の団体で驚きました。今では仕事、家庭、JC という三つの居場所ができ、たくさんの仲間と出会えました。

入会当初は JC の活動
内容をよく知らず

戸惑う事も多かったの
ですが、異業種

の人同士、垣根なく活
発な議論ができ

るのは JCならではだと
感じています。

関わった分だけ自分の
成長に繋がると思うの

で、こ

れからも自分のできる
事をやっていきたいと

思ってい

ます。

沢山の新しい仲間との出逢い、
事業を

通しての経験や感動に多くを学び
、自分

が急成長している事を実感してい
ます。

今後もメンバーの方々と切磋琢
磨しな

がら、「楽しく全力で！」をモッ
トーに活動していき

たいと思っています。

様々な業種の方が集った団体のため、各企業ならではの発想や思考など、いろいろな面で勉強になります。
また先輩方やメンバーがサポートしてくれるので心強いです。改めて人との出会いの大切さを感じています。
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2015年度 卒業生の声
入会した当初は、自身が飯塚出身ではないことも
あり、誰1人知り合いがいないという環境からのス
タートでしたが、そんな私にも会議所の皆さんは
とても優しく接してくれました。
1人では行い難い事も、メンバーと協力する事で成し遂げる事ができ、それらの実体験から、「人と人とのつながり」が深くなり、濃くなっていった事を実感できました。
私が青年会議所に入会して携わった全ての方に感謝します。有り難うございました。

　先日、卒業を迎える
ことが出来ました。19

99年

入会から17年間、青年
会議所活動を十二分

に楽

しみながら活動し続け
てきました。入会当初

はま

さか色んな役職を経験
するとは思いもしませ

んで

したが、挑み多くのご
縁をいただけたこと、

振り返り想いを巡らせ

ても本当にただただ感
謝の思いしか出てきま

せん。自身が経験し、

成長しながら、後輩達
の成長も見守ることが

出来ました。ご縁をい

ただき、隣で笑ってい
ただいた全ての皆様に

ありがとう。出会えて

よかった、その一言で
す。そして、これからもよ

ろしくお願いします。

　私が飯塚青年会議所に入会したのは社会人一
年目の時で、本当に何も分からないまま準会員オ
リエンテーションに参加したのを思い出します。
　初めの何年かは、先輩方からも怒られながらで
したが、大変可愛がっていただいたと感謝しております。たくさん
の経験と友人・先輩方とのご縁を築けたのは、青年会議所のおか
げです。これからもＯＢとして、地元地域の発展の為に尽力したい
と思います。長い間、ありがとうございました。

　私はJC生活を5年間過ごしました
。JCに入って良かっ

たことは、皆が口をそれえて言うよう
に、たくさんの仲間

ができたことです。JCに入会する以
前からの知り合いで

も、JCでの時間を共有すると、かなり
強い友情が生まれ

ます。一生懸命本気で取り組もうと
思えば、楽なことばかりではありませ

ん

が、大変な事に一緒に取り組むとい
うことが、友情を育み、それがお金

で

は買えない財産となります。せっかく
入会するのなら、委員長などの役職

を

是非経験してみてください。大変で
すが、委員長を経験して、やらないほ

う

が良かったという話を聞いたことが
ありません。それが答えです。

( 一社 ) 飯塚青年会議所に所属されていた企業一覧
㈱伊藤ビル
三協技建㈱
㈱渡辺商店
㈱田中洋服店
㈱巧電社
㈾ギフト・みつはし
九州特種電線㈱
㈱ひよこ
鶴原液化ガス㈱
㈱アイプロ
（有）やしま不動産
（有）セイユウ
江藤石油㈱
宮本楽器店
㈱古川商店
㈱大坂ハウジング
大澤商店㈱
㈱アスカス
赤間司法書士事務所
㈱内藤園
㈱山辺電機
㈱多田組
㈱エルビス
㈱ミツムネ
衆議院議員
総合商事㈱
丸幸うどん
吉田軽運送
花のブーケ
福豊帝酸㈱
㈱橋本建築設計事務所
嶺歯科診療所
㈱玉置
フジキ印刷㈱

㈾書材の丸大
（有）笛田塗料店
三星石油㈱
溝江建設㈱
寿司万
（有）肉の大安
安全タクシー（有）
筑豊酒類販売㈱
飯塚市議会
㈱チロリアン
中田友文堂
カメラのさくらや
（有）山下ブロック工事
Beauty shopファースト
初宝
㈱竹下製茶
㈱林組
リンデン
一番食品㈱
㈱セレモニー
㈱山本測量開発
㈱山下工務店
安全タクシー（有）
飯塚中川証券㈱
（有）村岡食品
（有）宝生住宅
（有）幸袋タクシー
ペット霊園八木山高原
（有）サンケイ薬局
山形そば楽
（有）サンクスライフ
筑豊通運㈱
（有）嘉穂園芸
リンデンバーム

ヤマト消防設備工業（有）
㈱飯塚電設
飯塚信用金庫
みすみ建築設計事務所
竜王ガス㈱
井上洋服店
村上ホーム㈱
(有)茅島宝飾
㈱グッドラック
㈱麻生情報システム
九州エアコム㈱
(有)愛和不動産
㈱ニッツー
㈱九州互助センターパドドゥ・
　ル・コトブキ・飛鳥会館
損害保険ジャパン親和商事㈱
文野歯科医院
（有）第一不動産
福岡工業大学
セイコーメディカルブレーン㈱
大内田産業㈱
㈱シモカワ通信
山下建材工業㈱
㈱平長
(有)大村建設
総合保険代理店㈱KRC筑豊支社
はなむら歯科
嘉穂経理専門学校
㈱渡邉硝子建材
（有）日興産業
西鉄バス筑豊㈱直方支社
スマイル・リンク
MASAJIアート
（有）リースキンサトー

瑞泉館
福岡県議会
阿部税理士事務所
㈱十三屋 本店
（有）あんしん
㈱神戸屋
㈱飯塚ホンダ
㈾土師物産
㈱東洋ドライ
三丸電機工業㈱
大塚石材㈱
（社福）清知会 なつき保育園
今心㈱
㈱アイックス福岡
㈱フジ工業
松葉うどん
（有）フジタ
ログイン
筑豊環境システム㈱
㈱長谷川バンケットサービス
（有）日本相互運輸
（有）タカヤマ
㈱中本不動産
デザインワーク
中嶋プロパン瓦斯㈱
西野行政書士事務所
㈱巧電社
㈱ふくや
米工房 佐藤米店
㈱オリオンガス
瑞穂菊酒造㈱
大和興業㈱
㈱オンザ
㈱アスティック

㈱大村紙工
㈱シティプランニング
社会福祉法人 山田福祉会
（有）坂口不動産
（有）八田工務店
林田コンクリート工業㈱
㈱アルミセンター
㈱曽根設計事務所
㈱麻生 飯塚病院
（有）カーボデー飯塚
栄保育園
おおた歯科 小児歯科
SEIYU誠友
㈱筑豊第一木材市場
協和内装
㈱西田建設
（有）堤車輌整備工場
（有）ビーツー伊藤車輌
亀田屋クリーニング店
西野土地家屋調査士事務所
赤間登記測量事務所
（有）Q’zダイニング
（有）花のフクナガ
佐々木英司法書士事務所
（有）吉岡スタジオ
㈱福岡シービー
（有）アクセス
㈱のがみ
ソニー生命保険㈱ 福岡ライフ
　プランナーセンター博多支社
（有）酒のみなとや
近畿大学
大里酒造㈱
㈱コムレイド

㈱三協
やまもと寿司
（有）松本食品
ハート歯科クリニックいまい
（有）室井自動車工業
㈱昭和管工
新進工業（有）
ほわいと歯科
ミヤビ総合防水
（有）双葉商会
㈱サンテック
㈱チクホーシーリング
㈱セレモニー
（有）インテリアコクマイ
（有）筑豊美装
（有）有馬クレーン
㈱東京食品
飯塚ダイハツ販売㈾
（有）飯塚ベンディング
イシハラプランニング（有）
㈱クボイ
㈱エトウ時計店
久保自動車（有）
（有）高崎クレーン
くるみ電工
居酒屋和”KOKORO”
（有）桑野電気工事
㈱イワキン工業
㈱新川工業
㈱トラベルウィズ

村岡　智弘 駒山　晃

小山　寛
戸田　徹



これからも魅力ある事業を行っていきます！
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S28年 『飯塚青年会議所発足』
「有一誠」の言葉の下集まった有志で発足。
未曾有の九州大水害の援助などを行った。
（初代理事長 伊藤伝之祐）

H15年 『 “日の丸”のふるさと発信』
日本開国時に最初に使われた国旗の日の丸は
飯塚市の「筑前茜染め」で染めた日の丸です。
（50周年事業：小泉内閣総理大臣へ国旗寄贈）

「筑前茜染め」科学染料を一切使わず写真の
「茜草」の根を原料とし染める古来からの染色技法

H15年 『おさんぽマップ』現在もサテライトショップ飯塚・
井筒屋サロンの壁に大きな地図が残っている。

H20年 『作ろう飯塚銘菓　いいづ菓子』
JCと地元の学生、企業が協力して
行った事業。

H20年 『223.8ｍのロールケーキ作り』
長崎街道57里( 223.8km )に由来。

（飯塚商店街にて）

H20年 『日本一のアートおにぎり』1万5千個の
おにぎりを作成し、一つ一つを並べた巨大なアート。

H21年 『ゴルフジュニアスクール』
練習場造りから３ヶ月に渉り
子ども達をレッスン！最後は
コース体験事業を行った。

H22年 『ローカル・マニフェスト型公開討論会』
飯塚市・嘉麻市・桂川町にて開催しました。

H22年 『飯づ嘉もんバーガー』
地元産の牛肉や野菜などを
使ったご当地バーガー。

S45年～現在  『飯塚市民祭 飯塚山笠』飯塚山笠振興会へ出向し、
裏方を勤める。毎年気合の入った司会が有名！？

H20年 『わくわくスクール』
小学生20数名で1年間行った事業、電気も
ガスもない山の中で2泊3日のキャンプなど。

『水害・火災・震災などの支援活動』
H15・22年(水害)、H20年(火災)、H23年(震災)など
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未曾有の九州大水害の援助などを行った。
（初代理事長 伊藤伝之祐）

S46年 『飯塚山笠復活』
東西500人の舁き手が感極まり
随所で男泣！

S49年 『20周年記念事業』
勝盛公園SL（D60蒸気機関車）設置。

H14～ 現在（H16年除く）
『灯明フェスタ』毎年遠賀川河川敷などにて
行っている飯塚JCが継続して行っている事業。
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井筒屋サロンの壁に大きな地図が残っている。

H20年 『作ろう飯塚銘菓　いいづ菓子』
JCと地元の学生、企業が協力して
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H20年 『223.8ｍのロールケーキ作り』
長崎街道57里( 223.8km )に由来。

（飯塚商店街にて）

H20年 『日本一のアートおにぎり』1万5千個の
おにぎりを作成し、一つ一つを並べた巨大なアート。

H21年 『ゴルフジュニアスクール』
練習場造りから３ヶ月に渉り
子ども達をレッスン！最後は
コース体験事業を行った。

H22年 『ローカル・マニフェスト型公開討論会』
飯塚市・嘉麻市・桂川町にて開催しました。

H22年 『飯づ嘉もんバーガー』
地元産の牛肉や野菜などを
使ったご当地バーガー。

S45年～現在  『飯塚市民祭 飯塚山笠』飯塚山笠振興会へ出向し、
裏方を勤める。毎年気合の入った司会が有名！？

H14～ 現在（H16年除く）
『灯明フェスタ』毎年遠賀川河川敷などにて
行っている飯塚JCが継続して行っている事業。

会員募集中会員募集中

（一社）飯塚青年会議所は、あなたの力を求めています !

一般社団法人　飯塚青年会議所

私たちはこんな活動を
行ってきました！
私たちはこんな活動を
行ってきました！

青年会議所は20歳から40歳まで
の情熱ある青年の団体です。

　青年会議所（JC）は“明るく豊かな社会”の実現を理想とし、時代の担い手たる責任を持った
20歳から40歳までの、指導者たらんとする青年の団体です。
　私たちは現在、国内697余りの都市に約32,400人の会員を擁し、全世界125カ国の地域に
活動拠点があります。
　青年会議所の事業目的は“社会と人間の開発”です。
　私たちは市民社会の一員として、市民の共感を求めて社会開発計画に基づいた活動を行
い、「自由」を基調とした民主的な指導能力の開発を推し進めています。

対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの健全な方であれば男女は問いません。
　　　  詳しくは下記(一社)飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。

お問合わせ先 〒820-0017　福岡県飯塚市菰田西 3丁目 18-11　TEL0948-23-0292　FAX0948-24-3471
E-mail:info@iizuka-jc.com    URL http://www.iizuka-jc.com/

H20年 『わくわくスクール』
小学生20数名で1年間行った事業、電気も
ガスもない山の中で2泊3日のキャンプなど。

『水害・火災・震災などの支援活動』
H15・22年(水害)、H20年(火災)、H23年(震災)など


